

Chers amis, chers Prayolais, élus, responsables d'associations, habitants du village ou des villages voisins, à chacun d'entre vous qui avez répondu à mon invitation, je tiens à vous remercier pour votre présence pour ce que vous êtes et ce que vous représentez.

L'année 2016 aura été tragique sur le plan international, national et même local. Depuis tout juste deux ans jour pour jour, le 7 janvier, avec l'attentat de Charlie Hebdo allait changer nos représentations et notre besoin d'être rassurés sur le plan sécuritaire, même si nous savons que désormais nous ne sommes à l'abri de rien, il faut raison garder et continuer à vivre et à faire vivre les valeurs républicaines qui sont les nôtres.

Sur le plan local, nous voilà à mi-mandat et nous avons tiré un bilan municipal qui nous a permis de constater que notre programme, nos engagements sur lesquels nous avons été élus ont été tenus. Je voudrais profiter d'un large public aujourd'hui pour dire combien je suis satisfait de mes colistiers qui assument chacun pleinement les tâches qui leur ont été confiées et qui m'accompagnent collectivement dans la gestion démocratique des affaires municipales. De manière plus large, je voudrai aussi remercier tous ceux qui contribuent à l'animation municipale et au bon climat relationnel dans la commune, sans oublier les animations jeunes et la gestion scolaire partagée avec Ferrières.

Avoir accompli en grande partie nos engagements ne signifie pas que nous allons continuer en roue libre. Les trois points qui vont faire l'essentiel de nos orientations pour l'année 2017 sont : le passage à la communauté d'agglomération, la révision du PLU et la rénovation de cette salle polyvalente.

J'ai à mes côtés l'ex-président de la Communauté des Communes du Pays de Foix à qui je voudrai exprimer toute ma reconnaissance pour la confiance qu'il nous a donnée et en particulier en ce qui me concerne sur le développement social et l'enfance. Je te le dis, Norbert, j'ai beaucoup apprécié le mode d'animation d'une équipe d'élus, ce qui n'est pas toujours évident en combinant la confiance par délégation et l'efficacité dans la prise de décision collective te démocratique.

Au moment où se met en place la nouvelle communauté (nous passons de 25 à 43 communes), on peut dire que rien ne va changer dès jeudi dans la vie quotidienne des Prayolais ou autres habitants de l'Agglo. Il s'agit de mettre en place une forme de gouvernance adaptée et de peser sur le territoire tant départemental que régional.

Avec la révision du PLU rendue obligatoire par la mise en place du ScoT lui-même découlant du Grenelle de l'environnement, ce sont des enjeux qui vont directement toucher nos intérêts : savoir ce qu'on souhaite sur le plan urbanistique mais aussi les incidences sur la population (un chiffre : les écoles) et sur les propriétaires fonciers.

Enfin, le projet concernant cette salle polyvalente qui atteint l'âge de la retraite (années 60) et qui va connaître plus qu'un rafraîchissement, un véritable rajeunissement avec la transition énergétique pour la croissance verte.

Lieu névralgique de la vie municipale ouverte par ses animations sportives, culturelles, festives et familiales.

Et puis 2017 est une année électorale, depuis le temps qu'on en parle, au moment où se dessine les profils des prétendants à la fonction suprême de président de la République, on s'aperçoit que le candidat idéal n'existe pas, du moins ça se saurait, pour autant il ne faut pas se tromper d'objectif et il est primordial des savoir quelles sont les valeurs qui nous guident et qui sera en mesure de mieux les préserver dans 4 mois jour pour jour.

Au-delà d'une élection qui entraînera dans sa foulée le choix des députés, et je voudrais rendre hommage à Frédérique Massat, elle qui a toujours été à nos côtés comme aujourd'hui d'ailleurs pour favoriser toutes les démarches qui auront permis à Foix et ses environs de connaître l'essor que nous avons connu.

Il me semble essentiel que chacun d'entre nous continue à jouer pleinement son rôle de citoyen et garde une vigilance accrue sur l'avancée des choses, que chacun soit acteur et c'est cette volonté qui nous habite en permanence que ce soit au niveau municipal ou intercommunal.